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主 

題 

VALUES, EXTENSION and LEADERSHIP 

変化をもたらそう 奮い立たせよう 
Let's do it now !              2022に向け誇りを持って All is well. 

人生は一度きり                出会いから全てが始まる 

聖 

句 

会長主題 

５日(日)  サバエワーク 

クラブ設立以来続いて

きたサバエワークも今年

で終了。最後のワークを

みんなで成し遂げよう。 

２0日(水) 定時総会 

３ヶ月振りのホテル例

会。この一年の活動を

充実したものにしよう。 

７月 例会案内 

例会出席 

６月第一     １４名 

６月第二     １３名 

在籍者数     １７名 

メーキャップ    ０名 

出席率     １００％ 

ＢＦポイント 

ファンド 

ニコニコ 

切 手        0pt 

現 金             0円 

累 計      16,000円 

                0円 

                 0円                       

 

累 計       391,535円 

６月第一例会      0円 

６月第二例会     0円      

累 計     103,077円 

第35代会長を拝命いたしました澤田です。どうぞ皆さん、1年間

よろしくお願いいたします。 

皆さんにとってもう耳にタコができるぐらい聞きまくられた「新型コロナウイルス」とい

う言葉。もう口に出すのも鬱陶しく、避けたかった言葉ではありますが、やはり今期に

おいて、決して目を逸らすことができないワードかと思います。様々な場面で、その

影響を受けることは想像に容易く、新しいクラブ運営を求められる期になると考えて

います。 

このような状況を受け、今期の会長主題は「より強い絆で」、そして副題は「仲間っ

てほんとうにいいものですね」とさせていただきました。小野会長の下「守るために変

えてゆこう、少しずつ」を主題にメンバーが一致団結し、プリンスの伝統を守りつつ新

たな例会を実践してきた期を受け継ぎ、予想だにしなかった事態に、全員で力を合

わせ乗り越えてゆこうという思いを込め、この会長主題にさせていただきました。 

ひとつだけ、皆さんに強くお願いしたいことがあります。ワイズメンズクラブは人と人

とが交流し、親睦を深め、そして奉仕活動を通して自己研鑽をしていく。これがクラ

ブの存在意義ですが、まずはメンバーの皆さん自身が健やかであることを最も大切

する、そんな1年にしていただくようお願いいたします。 

 これから第二波、第三波の可能性は決して否定できず、しかし、それを後ろ向きに

考えるのではなく、長くは続かないこの異常事態を「強い絆」で乗り越え、「仲間って

いいもんですね」と改めて感じることができる1年であるよう一致団結していきましょう。

と、こんな話ばかりしてしまいましたが、先日の引き継ぎ例会、その後の親睦会兼野

村ワイズの歓迎会はとても楽しかったですね。久々に皆で集まることができ、充実し

た時間を過ごすことができました。 

今期はプリンスクラブ創立35周年の事業を具体化していく大切な一年となります。

ベテランから新参メンバーまで、皆がアイデアを出し合い、しっかりとした準備をして

いきましょう！そして充実のクラブライフを皆で楽しみましょう！1年間、どうぞよろしく

お願いします。 

  第３５代会長  澤田 哲平 

何事も利己心や虚栄心からするのではなく、へりくだって、互いに相手を自分よりも優れた者と考

え、めいめい自分のことだけでなく、他人のことにも注意を払いなさい。互いにこのことを心がけな

さい。それはキリスト・イエスにもみられるものです。 
              フィリピの信徒への手紙第2章3～5節 

Kick off・EMC-C 



 どうなる事やらと思っていた今期の引継例会。京都YMCA102教室で、１４

人の出席の下、開催することが出来ました。窓とドアを開けて、人と人の間合

いも開けて、マスク着装での開催です。当初は「オンラインで」の声もあった

のですが、「それでは味気ないね。引継例会なのに」の声が挙がり、岡西ドラ

イバー委員長の計らいで、YMCAの教室を借りることが出来ました。 

 小野会長最後の挨拶に続き、出席率200％表彰。今年は飯尾ワイズと岡西

ワイズの２名だけ。例年だと５,６人は居るのに・・・。その後、会長から事業委

員長、三役への感謝と記念品の贈呈。そして、三役から会長へのご苦労さん

の贈り物と、いつもと同じ流れでの進行なのですが、ここまで３０分足らず。 

 続いて澤田新会長の登場で引継式。新三役・新事業委員長の紹介に続き

三役のバッチ交換。これも例年と同じなんだけど、いちいち壇上に上がる事

も無かったので、そそくさと終了。そして澤田新会長の所信表明。主題は「よ

り強い絆で」。コロナの蔓延、予想だにしなかった事態に、全員で力を合わ

せ乗り越えてゆこうという思いを込めての主題だと説明されました。 

 例年の様に一年の活動をスライドで振り返る事も無く、淡々と引継のセレモ

ニーが進み、予定より大幅に、１時間ほど早く引継例会が、終わってしまいま

した。YMCAでは宴会が出来ないので、懇親会は、円山公園の「いふじ」で。

時間が余ったので、みんなで歩いて向かいました。コロナの為に宴会には参

加できない方もあるので、懇親会は有志でという事で行いました。 

２０２０/６/２０ 
森 伸二郎 6月第二例会      引継例会                     

  6月第一例会は、プリンスクラブ初のZoomでの開催となりました。3月第二

例会以降、新型コロナウイルスのため例会開催は自粛、また6月末まで例会

場であるグランドプリンスホテル京都が休館となりました。プリンスクラブでは

例会や役員会等で顔をあわせることができない期間にも有志メンバーにて、

4月17日の第一回、4月19日の第二回、4月26日の第三回と合計３回のZoom

テストミーティング、その後５月７日の非公式WEB準備例会、５月２７日の役

員会をZoomで開催しました。回数を重ねるごとに参加できるメンバーが増

え、そして、６月第一例会には、メンバー同士がソーシャルディスタンスを保

ちつつ集まるところもありましたが、全員がZoom例会に参加できる条件が整

えることができました。 

 ホテルでの食事のある例会とは違い開始時間は２０時より、ドライバー委員

長の岡西ワイズの司会でスタート。開会点鐘、ワイズソング斉唱、小野会長

挨拶、役員会・委員会報告と、通常の例会の進行が行われました。またメン

バースピーチでは各人３分程度で、自粛期間の生活、仕事に関する影響等

についてのお話がありました。今回のコロナ渦により、人と会い、外へ行き、

お店に行き、自由に出かけるという当たり前が一変するような状況となり、スト

レスはあるものの、やはり健康が一番であるということを改めて感じることがで

きました。またメンバーが顔をあわせてお話ができるホテルでの例会開催が

一番ですが、それが難しい状況下でも、Zoomというツールを利用して、メン

バーが集まれるプリンスクラブは良いものだと思いました。また今後コロナの

第二波がやってくるかもしれないという状況で、Zoomの利用やその他の方

法でも、メンバー間でコミュニケーションがはかることができるように考えてい

きたいと思います。 

２０20/6/３ 
岸 裕也 

6月第一例会                     



  (毎月連載）             斎藤 謙治 

 今期の初めには予想もしていなかった新型コロナウィルスの影響で、引継ぎ例会の開催も危ぶまれ

ていましたが、無事に開催する事ができ、その後、メンバー13名参加の中で八坂神社の“いふじ”にて

開催されました。 

 久しぶりのメンバーの会合という事もあり、いつも以上に楽しい声と元気な声が飛び交う中、コロナは

どこ吹く風(笑)という感じの楽しい雰囲気の中で、新メンバーの野村ワイズの歓迎会も行われました。や

はり、直接顔を合わせて、それぞれの近況を話し合える事は、ワイズメンズクラブに所属する大きな意

味だと改めて実感致しました。野村ワイズ、メンバー全員ご入会を大変喜んでおります。これからも宜し

くお願い致します。 

 懇親会では、私が小野会長と澤田次期会長とテーブルが一緒だったこともあり、二人の自粛中のゴ

ルフ練習談義の盛り上がりの流れで、7月19日(日)にプリンスクラブ主催でゴルフコンペを実施する事

も決定致しました。ゲストもたくさん参加頂き楽しい会になる事を期待して進めて行きたいと思います。 

報告事項 

●京都市自治会より表彰を受ける。 
小野会長が代表として貰いに行く。 

 

承認された事項  

●事業委員会の年間活動報告書及び会

計報告書を定時総会に提出する。 
 

 ２日 小野 敏明 ５日(日)  サバエ開設ワーク 

   8:45  サバエ教育キャンプ場 

15日(水)  第二例会 定時総会 

  19:00   グランドプリンスホテル 

27日(月)～ スイカデリバリー開始 

      京三運輸と廣井事務所 

29日(水)  役員会 

  19:30  廣井事務所 

コロナの中、僕達にとって、どんな活動が出来るのでしょうか？ 

大きく問われる時が来ていると思います。 

何を変えなければならないのか。何を変えてはいけないのか。しっかり考えたいと思います。 

２０２０/６/２０ 
今西 英隆 引継例会懇親会と野村勇ワイズ入会歓迎会                    



１．サマーキャンプ・サマープログラム情報   
夏休み中の子ども達のためのサマーキャンプとスイミ 

ング・体操のサマープログラムの日程等が決まりまし 

た。詳しくは、下記のQRコードを読み取ってご覧にな 

れます。 

 

 

会員の方のお申込期間は以下の通りです。ぜひご参加 

ください。お申込み期間：（Web）6月29日（月）～  

（電話）検討中 

お申込み先： 京都YMCAウエルネスセンター 下記の

QRコードを読み取ってお申込みください。 

２０２０/5/28 京都新聞 朝刊より                  ブリテン委員長 岡西 博司 


